

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan dengan hasil penelitian dan pembahasan mengenai "KOMUNIKASI INTERPERSONAL TERHADAP NARASUMBER PROGRAM ACARA TALKCATION RBTV 2023 (STUDI KUALITATIF PADA NARASUMBER TALKCATION EPISODE 3 DAN 5)" bahwa kemampuan komunikasi yang baik untuk menyampaikan pesan dari pengirim kepada penerima pesan merupakan hal yang penting untuk mencapai maksud dan tujuan sebuah pesan. *Talent Coordinator* sebagai perantara pesan antara tim produksi Talkcation 2023 kepada narasumber memiliki kewajiban untuk menyampaikan pesan yang dimaksud supaya tidak terjadi kesalahan persepsi isi pesan. Komunikasi dari *Talent Coordinator* untuk menyampaikan isi pesan kepada narasumber pasti membutuhkan proses, adanya hambatan dan efektivitas dalam penyampaian isi pesan tersebut.

Dari hasil wawancara dengan kedua narasumber, yaitu Rifqi Mansur dan Vidya Talisa, *Talent Coordinator* Talkcation 5.0 2023 sudah melaksanakan tugas dengan baik sehingga proses produksi berjalan dengan lancar serta dapat menghasilkan karya terbaik yang berasal dari kerjasama tim yang kompak tentunya. Masih banyak hal yang masih perlu diperbaiki dari segi komunikasi maupun teknis sebagai bahan evaluasi ke depannya. Adanya hambatan yang terjadi sangat mungkin terjadi di penerapannya pada lapangan, lalu efektivitas komunikasi yang terjadi oleh *Talent Coordinator* kepada narasumber menjadi kunci pemahaman narasumber untuk mengerti dengan konsep dan gambaran acara yang akan dilalui. Dengan menggunakan model komunikasi ketiga yang dikemukakan oleh Wilbur Schramm, menunjukkan bahwa adanya pengiriman pesan oleh *Talent Coordinator* kepada narasumber yang berisi tentang gambaran konsep acara, teknis acara dan juga hal-hal yang terkait dengan acara Talkcation

2023, sedangkan narasumber dapat meresponsnya dengan kemampuan untuk memahami isi pesan yang diajukan oleh *Talent Coordinator*.

5.2 Saran

Saran yang dapat diberikan peneliti setelah melakukan penelitian yaitu sebagai berikut:

5.2.1 Saran Praktis

Saran praktis yang dapat diterapkan adalah untuk memperbaiki proses komunikasi yang terjadi antara *Talent Coordinator* dan narasumber dalam menyampaikan isi pesan yang dimaksud supaya minim hambatan dan juga efektivitas penyampaian pesan yang terjadi dapat diterima dengan baik.

5.2.2 Saran Akademis

Peneliti berharap agar penelitian ini berguna bagi mahasiswa yang sedang melakukan penelitian yang serupa atas topik yang sama yaitu komunikasi interpersonal untuk lebih dikaji dan menimbulkan rasa ingin tahu untuk diadakan penelitian lanjutan. Peneliti berharap supaya peneliti selanjutnya bisa meneliti dengan lebih maksimal.